

Über die Festlegung der zum Investitionspakt zu meldenden Fördermaßnahme(n) wird entschieden.

Stadtrat Humpe-Waßmuth und Herr Heilmann erläutern die Vorlage.

Ergebnis der Diskussion ist, dass der Antrag der Drucksache wie folgt geändert wird:

- a. Die Vicelinschule wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt in Form einer offenen Ganztagschule weitergeführt.
- b. Die Investitionskosten für das Projekt „Stadtteilschule Vicelinschule“ werden auf maximal 2,5 Mio EUR begrenzt.
- c. Die Sanierungs- und Neubaumaßnahmen an der Vicelinschule werden mit einem Investitionsvolumen von 1,7 Mio EUR zum Investitionspakt angemeldet.
- d. Die energetische Sanierung der Alexander-von-Humboldt-Schule wird zum Investitionspakt angemeldet.
- e. Die Maßnahmen „Neubau einer Dreifeld-Sporthalle an der Freiherr-vom-Stein-Schule“ und „Energetische Sanierung der Elly-Heuss-Knapp-Schule, Außenstelle Bachstraße“ werden nicht zum Investitionspakt angemeldet.

Beschluss :

Der so geänderte Antrag wird einstimmig angenommen.

Endgültig entscheidende Stelle :

Ratsversammlung